

BOLETÍN No. 593 ->>

En el 2013 Trabajo Social cumplirá medio siglo de preparar profesionistas con un alto sentido de solidaridad para con la población: MAC

Elevar la calidad académica, fortalecer lazos de colaboración entre los estudiantes e incidir en el mejoramiento de condiciones en los sectores sociales vulnerables, son algunas de las metas que tienen trazadas la nueva mesa directiva de la Sociedad de Alumnos de la licenciatura en Trabajo Social de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que recién tomó protesta.

En su mensaje el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, externó que la labor que desempeñan los y las estudiantes de esta carrera en las comunidades, es de gran importancia ya que detectan problemas, diseñan y aplican modelos de intervención que contribuyen al bienestar de las personas y la colectividad.

Ofreció el rector su apoyo a la nueva mesa directiva para la realización de eventos académicos que fortalezcan su preparación profesional; además los exhortó a trabajar unidos por el engrandecimiento de su licenciatura y mantener el prestigio de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Andrade Cervantes mencionó que en el 2013 la carrera de Trabajo Social de la UAA, cumplirá 50 años de preparar profesionales que solidariamente, han contribuido a reducir la brecha de desigualdad social, económica y educativa en Aguascalientes, ante ello hizo un compromiso con la mesa directiva de alumnos, profesores y el decano del Centro de Ciencia Sociales para realizar un evento académico digno de este medio siglo de vida de la licenciatura.

En su oportunidad el nuevo presidente de la Sociedad de Alumnos, Ricardo Martínez Guzmán señaló que trabajarán en conjunto con las autoridades universitarias y agradeció el apoyo irrestricto que ha dado el rector a las actividades de esta carrera que promueve la solidaridad social.

A la toma de protesta de la nueva sociedad de alumnos de la licenciatura en Trabajo Social asistió Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, María Zapopan Tejeda Caldera, jefa del departamento de Trabajo Social catedráticos y alumnos de la licenciatura; así como el presidente de la Federación de Estudiantes, Orlando Sánchez Quesada.

